

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Joyeuse rentrée pour l'atelier théâtre



Autour de Guy Paviot, des élèves de la classe des grands.

“Éclats de je(s)”, l'atelier théâtre de Creys-Mépieu s'est donné pour objectif de promouvoir la pratique du théâtre pour tous, enfants ou adultes, mais aussi de présenter des spectacles de qualité.

Trois classes ont ainsi fait leur rentrée mi-septembre à la salle des fêtes du hameau de Faverges, autour de Guy Paviot, le président de l'association. Un atelier pour les petits de 5 à 7 ans fonctionne le mercredi de 17 h 30 à 18 h 30, une classe pour les grands de 8 à 11 ans est ouverte le même jour de 14 h à 15 h 30, et, enfin, l'atelier adulte permet à une demi-douzaine de personnes d'improviser et de jouer des saynètes le lundi de 20 h 15 à 21 h 15. Une bonne demi-douzaine d'acteurs fréquente chacun des trois cours, il reste des places pour ceux qui seraient tentés par cet art du spectacle, les novices étant les bienvenus.

Prochain rendez-vous pour Éclats de je(s) : la soirée cabaret qui se prépare déjà en secret et qui aura lieu le 19 décembre de cette année.